



Santiago Creel le responde al presidente Andrés Manuel López Obrador

Santiago Creel como nunca lo habíamos visto. En la mañanera, el presidente López Obrador increpó y tendió manto de sospechas sobre cuánto dinero tenía Santiago Creel, diputado panista y presidente de la Cámara de Diputados, también aspirante a la candidatura presidencial de oposición.

Santiago Creel le contestó con un video: “Dices que tengo más dinero que tú, quizá, aunque quién sabe. Yo tengo todo declarado públicamente en cuentas de banco, seguramente tú lo escondes con tu familia, amigos o en sobres amarillos. Mucho de lo que tengo es fruto de un patrimonio familiar que se ha administrado con responsabilidad y con responsabilidad social, pero otro tanto, y tú lo sabes, me lo he ganado trabajando y a mucha honra, como lo hacen miles, millones de mexicanas y mexicanos a diario para salir adelante”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AA9Y4X9zGVq%2Djgs&id=BE992B33844BAA%21560&cid=BE992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>